
Предлагаются изменения в закон
Поправки в Федеральный закон «Об образовании 

в РФ» в части регулирования стоимости платных об-
разовательных услуг внесла фракция «Справедливая 
Россия за правду» на рассмотрение Госдумы. Одним 
из соавторов документа стал депутат от Тюменской 
области Александр Ремезков.

Представители партии предложили установить 
возможность снижения стоимости платных образова-
тельных услуг в том случае, когда образовательная 
организация в соответствии с решением уполномочен-
ного федерального органа переходит исключительно на 
дистанционное обучение с применением электронных 
образовательных технологий. 

Ранее россияне уже пережили такой опыт в разгар 
пандемии, когда студенты, заплатившие за возмож-
ность обучаться очно, вынуждены были обучаться 
дистанционно. Поэтому на будущее должен быть 
создан законодательный механизм для того, чтобы 
граждане платили только за реально оказанные им 
образовательные услуги.

Количество пожаров сократилось
Количество лесных возгораний в Тюменской об-

ласти в 2022 году сократилось почти в 4 раза, а 
площадь, пройденная огнём – в 12 раз. Об этом 
сообщил глава региона Александр Моор.

Он отметил, что нынешний пожароопасный сезон 
в области начался напряжённо, но прошёл в целом 
спокойно. 

Как сообщает пресс-служба губернатора, для своев-
ременного выявления лесных пожаров расширяется 
система видеомониторинга. Планируется приобрести 
ещё 16 беспилотных летательных аппаратов.

В информационном центре правительства реги-
она добавили, что в 2022 году закуплено 38 единиц 
техники и 459 единиц противопожарного оборудо-
вания. На 20 процентов увеличен штат пожарных 
десантников, полностью укомплектован штат лесо-
пожарных формирований.

Приглашают к участию
Вокальные коллективы и соло-исполнителей пригла-

шают на областной тур Международного молодёжного 
конкурса патриотической песни «Димитриевская суб-
бота», который пройдёт во Дворце творчества и спорта 
«Пионер» в Тюмени 12 и 13 октября. Подать заявку 
можно до 7 октября, сообщает пресс-служба городского 
департамента по спорту и молодёжной политике.

Конкурсанты от 14 до 35 лет должны представить 
две песни военно-патриотической и патриотической 
тематики. Допускается исполнение одной песни на 
русском языке, второй – на национальном. Лауреаты 
и, по согласованию с жюри и оргкомитетом фестиваля, 
дипломанты I степени в каждой номинации областного 
тура смогут принять участие в Международном моло-
дёжном конкурсе. Он пройдёт в Тюмени с 3 по 5 ноября.

Будут выращивать сеянцы
Лесной селекционно-семеноводческий центр постро-

ят в Тюменском районе к февралю 2024 года. Ежегодно 
на предприятии будут выращивать 12 млн. сеянцев с 
закрытой корневой системой, сообщает информацион-
ный центр правительства Тюменской области.

Инвестпроект по выращиванию сеянцев запустят для 
лесовосстановления. Инвестором стал «ГК-АКТИВ», 
который ранее выполнил работы по лесовосстановле-
нию на территории 4 тысячи га. Объём инвестиций в 
основной капитал – свыше 104 млн. рублей.

По словам заместителя губернатора региона Ан-
дрея Пантелеева, будет создано 24 рабочих места. В 
марте 2023 года планируется высадка первых культур. 
Площадка будет построена по Тобольскому тракту, 
что позволит работать с рынком Тюменской области и 
взаимодействовать с Югрой и Ямалом.

По материалам Интернета 
подготовила Регина ГАПОНОВА.
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Путь к самообеспечению
В Упорово работает студия 

по изучению английского языка

На занятиях у Веры Румянцевой царит непринуждённая и дружеская атмосфера.

В современном мире во мно-
гих отраслях необходимо знание 
английского, поэтому всегда есть 
спрос на совершенствование 
языковых навыков. Репетитор-
ство в этом случае – отличный 
выход. В Упорово в прошлом году 
открылась студия «Vera-English-
Studio». Теперь дети могут учить 
английский, не выезжая за преде-
лы района. 

Вера Румянцева рассказала нам, 
как она ведёт свой бизнес, и поче-
му быть самозанятым – выгодно 
во всех смыслах этого слова.

– Вера Витальевна, как давно 
вы зарегистрировались в качестве 
самозанятой? 

– В августе прошлого года я обра-
тилась в местное отделение банка, 
чтобы открыть своё дело. Там мне 
предложили несколько вариантов, и я 
остановила свой выбор на программе 
«Самозанятость». 

Всё сделали с телефона, что очень 
удобно – нет длительных процедур 
по заполнению бумаг в нескольких 
экземплярах. 

Мне показали и подробно расска-
зали, как начать бизнес с помощью 
мобильного приложения, как платить 
налоги, делать отчисления в Пен-
сионный фонд. Кстати, они добро-
вольные. Хочешь пенсию в старости 
– делай ежемесячные добровольные 
отчисления. 

За регистрацию в качестве самоза-
нятого мне государство предоставило 

десять тысяч бонусов, которые я до 
сих пор не израсходовала. Это – до-
полнительная сумма, которая взи-
мается, как налог. Для самозанятых 
он равен четырём процентам от при-
были, а я плачу три процента и ещё 
один снимается с бонусов. 

– Как вам пришла мысль об от-
крытии студии? 

– Раньше я работала в школе, 
что мне очень нравилось. Я всегда 
хотела быть учителем. В началь-
ных классах у меня даже был свой 
«журнал», в котором были вписаны 
фамилии моих одноклассников. В 
него я ежедневно ставила им оценки. 
То есть уже тогда я чувствовала себя 
учителем и в другой профессии себя 
не представляла. 

В какой-то день поняла, что в шко-
ле достигла «своего потолка», мне 
хотелось профессионального роста 
именно как педагогу. Сейчас в своей 
студии могу проводить уроки так, как 
хочу и могу. Я действую в интересах 
ребёнка: не родителя, не учебной 
программы и системы образования. 
Не выполняю лишней работы и боль-
ше внимания уделяю качеству мате-
риала, что для меня первостепенно.

У меня нет цели научить всех и 
каждого английскому, нет. Ко мне 
сейчас ходят заниматься те дети, 
которые в этом заинтересованы. 
Они мотивированы, и знания для них 
очень ценны. В школе к иностранному 
другое отношение – он там один из 
многих предметов, который нужно 

учить. Для кого-то он может быть не 
в приоритете, а здесь ребёнок целе-
направленно приходит за знаниями 
по английскому. 

– Как вы начинали свой путь са-
мозанятого? Как нашли помещение 
и организовали работу? Какими 
методическими материалами вы 
пользуетесь?

– В январе 2021 года решила, что 
хочу работать на себя. Подрабатыва-
ла, кредит даже не рассматривался. 
Копили вместе с супругом примерно 
год, чтобы закупить мебель и необхо-
димое оборудование. 

Муж – мой первый помощник. Он 
поддерживает все мои идеи, каки-
ми бы безумными они ни казались. 
Александр – тот человек, с которым 
я в первую очередь делюсь своими 
мыслями. Когда рассказала ему о 
своём решении, он с пониманием 
отнёсся к нему и всячески помогал 
словом и делом. 

Объявление о том, что набираю 
детей я подала ещё в начале лета. 
За небольшой промежуток времени 
набралось множество желающих. 
В конце августа начала проводить 
собрания, чтобы ознакомить роди-
телей с условиями и договором, а 
также узнать уровень знаний у де-
тей, чтобы разделить их на группы. 
В каждой максимум шесть человек, 
иначе, если брать больше, – не 
успеваешь уделить внимание за 
урок каждому.

 

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» создан аккаунт в 
мессенджере VIBER. Теперь на номер +7-912-929-72-
42 вы можете отправлять любые волнующие вас вопро-
сы. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руководителям и специ-
алистам заинтересованных ведомств. Их ответы будут 
опубликованы в газете под рубриками: «Спрашивали-
отвечаем» и «Советы специалиста».
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Безопасность

Самозанятость

Правила дорожные
детям надо знать

В Буньковской школе в рам-
ках акции «Дорога в школу» 
на второй неделе сентября 
прошло познавательное меро-
приятие с учащимися. 

В гости к младшим школьникам 
пришли старшеклассники-волон-
тёры из отряда «Патриот». Они 
напомнили ребятам о Правилах 
дорожного движения. Участники 
говорили о том, как вести себя в 
роли пешеходов и пассажиров. 
Многие дети подтвердили, что 
они всегда переходят дорогу 
только в предназначенных для 
этого местах и знают, что нельзя 
шуметь, играть в транспорте, 
отвлекать водителя во время 
движения, пользоваться наушни-
ками при переходе дороги.

Ученики начальных классов 
вместе с педагогом составили 
схемы маршрутов «Твой без-
опасный путь» и вклеили их в 
дневники.

Школьники изготовили па-
мятки по соблюдению Правил 
дорожного движения и раздали 
их детям и водителям, призывая 
взрослых быть внимательными 
на дорогах. Также волонтёры 
раздали  младшим школьникам 
светоотражающие фликеры. 

Ребята прикрепили  их на рюк-
заки в качестве брелоков или 
подвесок, на одежду, как значок. 

Сейчас темнеет достаточ-
но рано, на дорогах плохая 
видимость, поэтому сложно 
ориентироваться и детям, и 
водителям. Светоотражающие 
элементы позволят тем, кто 
управляет транспортным сред-
ством в тёмное время суток 
видеть ребёнка на дороге и 
избежать ДТП.

Актуальная, своевременная 
и полезная информация была 
представлена в игровой форме, 
что помогло лучшему восприя-
тию, запоминанию и осмыслению 
того, как важно всем соблюдать 
Правила дорожного движения, 
чтобы не попасть в беду.

Елена ДАРИЧЕВА,
 заместитель директора 

Буньковской СОШ 
по воспитательной работе.

 Фото из архива школы. 

Буньковские школьники вышли с памятками 
к участникам дорожного движения.

Показали щедрость 
и красоту осени

Месячник, посвящённый 
Дню пожилого человека, в 
разгаре. В Пятковском сель-
ском поселении прошла тра-
диционная выставка «Золо-
тая осень», на которой были 
представлены дары садов, 
огородов и цветников. 

Самыми активными её участ-
никами, как всегда, стали пен-
сионеры. Понятно, что у них 
для садово-огородных работ 
всегда находятся время, уме-
ние и желание. Постоянные 
участницы выставок – Нина 
Михайловна Анисимова, Ека-
терина Дмитриевна Кочанова, 
Ираида Иосифовна Захарова. 
На их приусадебных участках 
выросли настоящие чудо-
овощи. В вазе из тыквы кра-
совались ярко-красные ягоды 
клубники и малины, белой смо-
родины и вишни. Привлекали 
внимание пышные букеты и 
баночки с зимними заготовка-
ми умелых хозяек. 

Пример с людей зрелого воз-
раста в хороших делах берут 
и представители юного поко-
ления. Свои замечательные 
поделки и творческие осен-
ние композиции выставили 

и детсадовцы. Они на славу 
потрудились вместе со свои-
ми родителями, бабушками и 
дедушками. Самый настоящий 
восторг посетителей выставки 
вызвали глазастые морковки, 
помидорки и картошины семьи 
Павла Семёнова, поделки По-
номарёвых, Матвеевых, Гилё-
вых и других участников. 

Мероприятие было иници-

ировано советом ветеранов, 
оно прошло при поддержке 
администрации сельского по-
селения. В выставке приняли 
участие более 30 человек. Все 
получили дипломы от руково-
дителя территории Татьяны 
Давыденко.

Лидия СОСНИНА.
Фото 

      Татьяны ДАВЫДЕНКО.

Старшее поколение

Поделки дошкольников вызвали особый интерес.

Самые активные участники выставки - пенсионеры.
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Торопитесь оформить подписку
на любимую газету «Знамя правды»

на первое полугодие 2023 года
и на октябрь, ноябрь, декабрь 2022 года.
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Путь 
к самообеспечению
В Упорово работает студия 

по изучению английского языка

Групповые занятия хорошо 
влияют на процесс обучения 
– ребёнок не стесняется, он 
слышит и видит, как справля-
ются его ровесники и чувствует 
себя уверенней. 

С учениками младших клас-
сов я занимаюсь по пособиям 
российских составителей, а 
начиная с шестиклассников и 
старше – по пособиям британ-
ских издательств. 

– Как проходят ваши уро-
ки? Сколько на занятия ходит 
детей и какого они возраста?

– Учебный год у нас такой 
же, как в школе – с 1 сентября 
по 31 мая. Мой трудовой день 
начинается с 11.00 и длится 
примерно до 17.30. Так удоб-
но моим ученикам. График 
организован таким образом, 
чтобы дети могли совмещать 
уроки английского с другими 
факультативными занятиями. 
Среди моих воспитанников 
много тех, кто посещает ещё 
и спортивные секции, школу 
искусств, или состоит в рядах 
юнармии.

Занятия с младшими про-
ходят дважды в неделю по 45 
минут, а со старшими – один 
раз по 60. Считаю, что для 
старшеклассников одного раза 
в неделю достаточно, поэтому 
им больше времени даётся 
на самостоятельное изучение 
языка. 

Летом после отпуска, в июле, 
провожу двухнедельные интен-
сивы с перерывами в неделю, а 
там уже и новый учебный год. 
В осенние, зимние и весенние 
каникулы мы не занимаемся. 
Исключение – индивидуальные 
или парные дополнительные 
уроки (по согласованию с ро-
дителями, конечно).

Самые младшие у меня – 
третьеклассники. Если начать 
раньше – детям будет неинте-
ресно в школе, так как изучение 
иностранного в общеобразова-
тельном учреждении програм-
мой предусмотрено со второго 
класса. За один учебный год 
ребёнок может понять, хочет 
он заниматься дополнительно 
или нет. 

Ко мне ходят школьники до 
восьмого класса включительно. 
Продолжают посещать уроки 
только те, кто будет сдавать по 
английскому экзамен. Именно 
этот возрастной промежуток я 

считаю оптимальным для заня-
тий в моей студии, хотя есть и 
те, кто посещает их «чисто для 
себя» даже среди взрослых.

Количество учеников в те-
чение года меняется, но в 
среднем - около 60 человек. 
Кто-то начинает и бросает (по-
тому что, допустим, заставили 
родители), кому-то просто 
стало неинтересно. Я к этому 
отношусь с пониманием. 

– Вера Витальевна, рас-
скажите, почему вы решили 
стать учителем именно ино-
странного языка?

– Родилась и выросла в 
Липихе. После одиннадцатого 
класса поступила в Тобольск 
на учителя истории и обще-
ствознания. Получив диплом, 
собиралась идти работать в 
Ингалинскую школу, так как 
выпускалась я из неё. 

После моего первого курса 
случайно встретились с дирек-
тором школы, и она предло-
жила перевестись на учителя 
иностранного. Дома мы этот 
вопрос обсудили и приняли 
решение сменить факультет. 
Тогда в 2005 году в Ингалин-
ском началась моя трудовая 
деятельность в качестве учи-
теля иностранного языка. Хоть 
в школьные годы я и изучала 
немецкий, но английский мне 
нравился гораздо больше. 

Не скажу, что владею им в 
совершенстве, уровень зна-
ний стараюсь постоянно по-
вышать. В апреле 2021 года 
прошла обучение и получила 
удостоверение от Федераль-
ного института педагогических 
измерений, по которому я – 
эксперт, и могу проверять ре-
зультаты итоговых испытаний 
девятиклассников.

Курсы прохожу каждый год, 
ведь экзаменационные задания 
меняются, и я должна быть «в 
теме», чтобы помочь школьнику 
в подготовке к аттестации. Под-
тянула разговорную грамматику 
и участвовала во множестве 
вебинаров. Кроме того, мы с 
коллегами-репетиторами по-
стоянно обмениваемся опытом. 

Саморазвитие обязательно, 
будь ты учителем в школе или 
репетитором в частной студии. 
Тем более в наше время, когда 
всё стремительно меняется и 
развивается.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Оставайтесь с нами
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Из почты редакции

Нашёл себя в медицине
Сергей Шутов работает в 

Упоровской больнице три-
надцать лет. Начинал свой 
трудовой путь диспетчером 
службы скорой помощи. Че-
рез год его перевели на долж-
ность фельдшера скорой, где 
он проработал девять лет. А 
с 2018 года опытный специ-
алист трудится заведующим 
отделения медицинской про-
филактики.

Основные задачи отделения – 
организационное обеспечение 
ежегодной диспансеризации 
населения – проведение пер-
вичных осмотров, подготовка и 
передача врачам медицинской 
документации на выявленных 
больных и людей с повышен-
ным риском заболеваний для 
дообследования и проведения 
лечебно-оздоровительных ме-
роприятий. 

Сергей говорит, что люди не 
любят посещать больницу и об-
ращаются к врачам, когда, к со-
жалению,  помочь человеку бы-
вает уже очень трудно. Поэтому 
проходить диспансеризацию, 
чтобы выявить болезнь на ран-
ней стадии, очень важно людям 
один раз в три года в возрасте 
от 18 до 39 лет включительно, 
и ежегодно – в возрасте 40 лет 
и старше. Сергей Викторович 
вместе с коллегами проводит 
первичные профилактические 
медосмотры (измеряет рост, 

вес, давление у пациентов). 
Для более глубокого исследо-
вания в отделении выписывают 
направления на анализы, а 
по их результатам делают за-
ключения. При выявлении при-
знаков каких-либо заболеваний 
пациента перенаправляют с 
выпиской и рекомендациями 
к профильным специалистам. 
С людьми, подверженными 
ожирению, заядлыми куриль-
щиками проводят беседы и 
консультации и вручают им 
брошюры-памятки. 

Кроме этого, ежемесячно 
работники отделения медицин-
ской профилактики совместно 
со специалистами КЦСОН про-
водят диспансеризацию по-
жилых людей по поселениям, 
делают флюорографию, ЭКГ 
и забор крови для проведения 
анализов.

Сергей – отзывчивый чело-
век. Ему приходится трудиться 
в кабинете неотложной помощи 
из-за нехватки медицинских 
работников. 

Он обладает ещё и такими 
качествами как: ответствен-
ность, аккуратность, способ-
ность быстро принимать ре-
шения, стрессоустойчивость. 
Целеустремлённость помогла 
молодому человеку во время 
учёбы в Ялуторовском меди-
цинском колледже. Студента 
за хорошую успеваемость уже 
со второго семестра переве-

ли с платного на бюджетное 
место.

Свою профессию Сергей 
выбрал не случайно. «После 
окончания школы каждый че-
ловек оказывается на пороге 
взросления и должен опреде-
литься со своим будущим. Я 
считаю, что к выбору специ-
альности нужно подходить се-
рьёзно, потому что от этого за-
висит вся дальнейшая жизнь. 
Ещё в школе я понял, что хочу 
помогать людям сохранять 
их здоровье. Для меня были 
всегда примером два врача: 
Александр Александрович 
Григорьев и Виктор Михайло-
вич Кошкарёв, с которыми я 
с детства жил по соседству. 
Люди высокой квалификации 
и широкой души, они многих 
в нашем районе спасли от 
неминуемой гибели. И мне хо-
телось быть на них похожим», 
– поделился мужчина.

За добросовестный труд 
Сергея Шутова уважают кол-
леги и пациенты. Специалист 
неоднократно был поощрён 
благодарственными письмами 
руководства за профессио-
нальную деятельность. Также 
у него есть благодарность от 
районной думы за депутат-
скую общественную работу 
в Упоровском сельском по-
селении.

Марина МИНГАЛЁВА.
Фото автора.

Человек и его дело

В воспитании детей важно сотрудничество 
Общеобразовательная шко-

ла и учреждения дополнитель-
ного образования – партнёры 
в воспитательно-образова-
тельном пространстве с чётко 
обозначенными специфиче-
скими задачами. Чтобы по-
нять, как определить точки 
сотрудничества, в Суерской 
СОШ 15 сентября состоялась 
встреча заинтересованных 
сторон.

В совещании приняли уча-
стие суерские педагоги, руко-
водители Упоровской детской 
школы искусств, Упоровской 
детско-юношеской спортивной 
школы, автономного учрежде-
ния «Физкультура и спорт», 
сотрудники Суерского  ДК, 
методист по спорту, родите-
ли, а также глава Суерского 
сельского поселения Л.  В. 
Гольцман.

Педагоги нашей школы рас-
сказали о занятости учащихся 
в системе дополнительного 
образования. Более ста су-
ерских детей посещают раз-
личные объединения.  Для 
них организована  работа  
кружков и секций: волейбол, 
городошный спорт, футбол, 
хоккей, гиревой спорт, ИЗО 
и лепка, танцы. Квалифици-
рованные специалисты при-
вивают интерес ребят к этим 
видам деятельности. Работа 
спортивных секций не пре-
кращается и в летний период. 
Дети и подростки продолжают 
тренироваться строго по рас-
писанию. Это способствует 
ежегодному увеличению ко-
личества и качества прово-
димых мероприятий, а также 
их участников. В учреждениях 
дополнительного образования 
ребёнок находит близких по 

духу и увлечениям друзей, 
получает те знания, которые 
расширяют его кругозор, учит-
ся принимать нестандартные 
решения в проблемных ситу-
ациях.

Участники совещания приш-
ли к пониманию того, что они 
обязаны знать особенности 
работы друг друга, понимать 
специфику, сложности и пре-
имущества. Очень важно, что-
бы педагог дополнительного 
образования  сотрудничал 
с классными руководителя-
ми, выбирая вместе с ними 
подходящий для конкретного 
ребёнка индивидуальный об-
разовательный путь. Жела-
тельно, чтобы он имел общее 
представление об учебных 
программах, связанных те-
матически с деятельностью, 
в которую включены его по-
допечные, что будет способ-

ствовать развитию мотивации 
ребёнка к получению знаний.

Только  взаимопомощь и 
совместные продуманные 
действия педагогов  могут 
стать основой для создания 

целостного образовательного 
пространства.

Людмила ДУБРОВИНА, 
заместитель директора 

по воспитательной 
работе. Фото автора.

Сергей Шутов к своим пациентам относится внимательно.

Состоялся заинтересованный разговор участников встречи.

Благодаря федеральному 
проекту «Спорт - норма жиз-
ни», который является частью 
национального проекта «Де-
мография», в нашем районе 
создаются и улучшаются ус-
ловия для физкультурных за-
нятий людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья.

Инваспорт – основная со-
ставляющая реабилитации и 
интеграции людей с инвалид-
ностью. С его помощью люди 
привлекаются к регулярным за-
нятиям физической культурой.

Это одна из важных задач 
Упоровской РО ВОИ. Основная 
работа с людьми с ограничен-
ными возможностями здоровья 
проводится на базе спортком-
плекса «Ладья». Некоторые 
соревнования проходят на тер-
ритории центрального стадиона 
и биатлонного центра. Их про-
водят инструкторы-методисты 
АУ «ФиС».

Вот уже на протяжении десяти 
лет инваспорт включён в про-

грамму сельских спортивных 
игр Упоровского района. В этом 
году впервые в них были пред-
ставлены лёгкая атлетика (бег 
на дистанции 60 и 100 м), дартс, 
стрельба из пневматической 
винтовки. Также в игры входят 
бадминтон, боча, шахматы, па-
ра-бадминтон.

Такие соревнования позволя-
ют людям не только общаться, 
но и обмениваться опытом, 
они способствуют активной 
социализации и реабилитации 
инвалидов. 

«Мы стараемся привлекать в 
свои ряды молодёжь, чтобы она 
со временем могла заменить на 
спортивных площадках опытных 
инваспортсменов. Открываем 
для себя новые имена и возла-
гаем на них большие надежды. 
Уже сегодня себя неплохо про-
явили Николай Василинец и 
Алина Воронина», – поделился 
председатель Упоровской РО 
ВОИ Андрей Бердюгин.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Инваспорт 
развивается

Стрельба из лука входит 
в программу сельских игр Упоровского района.
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